

Kreuzbund präsentiert sich während des Stadtkirchenfestes in Heidelberg

Seit dem 01.01.2015 bilden zwölf katholische Pfarrgemeinden in Heidelberg und Eppelheim eine einzige Seelsorgeeinheit: Die katholische Stadtkirche Heidelberg.

Seit 2009 wurde der Zusammenschluss geplant. Die größte in der Erzdiözese Freiburg. Ihr gehören rund 40 000 Katholiken an. Dieser Zusammenschluss sollte auch gebührend gefeiert werden. Die Verantwortlichen einigten sich auf ein Wochenende im Mai.

Deshalb fand das größte katholische Fest, was Heidelberg je erlebt hat, am Samstag/Sonntag den 16./17. Mai diesen Jahres auf dem Universitätsplatz statt.

Mehr als 2000 Besucher waren beim Festgottesdienst mit Erzbischof Stephan Burger unter freiem Himmel bei herrlichem Wetter versammelt. Er regte an, dass die neue Stadtkirche ein Ort der Gotteserfahrung sein möge.



Der Kreuzbund Heidelberg als Fachverband der Caritas, präsentierte sich zusammen mit den ehrenamtlichen Mitarbeitern von SKM und SKF im Caritaszelt. Es wurden interessante Gespräche geführt, neue Kontakte geknüpft und bereits bestehende vertieft.



Eine gelungene Präsentation und ein Dank an Frau Haug vom Caritasverband Heidelberg für die gute Zusammenarbeit sowie den Mitstreitern am Stand. Sabine, Arnfred und Heidi.

Klaus Querbach, Kreuzbund Heidelberg

Fotos: Klaus Querbach